



米山台保育園調理員
金子・竹内記



新年度がスタートしました！各クラス給食の時間は、どんな様子でしょうか？

〈つばめ組〉

- ◇ 好き嫌いせず、毎日もりもり食べています。おかわりもして、食缶はいつも空になっています。
- ◇ 正しい姿勢で食べること、お皿をきれいにすることをがんばっています。

〈ひばり組〉

- ◇ 毎日「今日の給食何かな～」と楽しみにしています。
- ◇ 楽しくたべることを大切にしながら、お話をしないで集中して食べるもぐもぐタイムや、ごちそうさまの時間までに食べ終わることを目標にしています。

〈すずめ組〉

- ◇ 進級し食器や主食が変わったことを少し戸惑う様子もありますが、意欲的に食べています。おかわりをする子も多いです。
- ◇ お友達と楽しく食事をしながらも、食事マナーを守れるよう声をかけています。
- ◇ 少しずつ箸への移行を進めていきたいです。

〈あひる組〉

- ◇ 苦手な食べ物がある時も、デザートや好きなおかわりがあることを伝えると、一生懸命食べています。
- ◇ スプーンやフォークの下手持ちを練習しています。
- ◇ 食べ終わった後「(おかわり)ください」と言う姿も多く見られます。



〈ひよこ組〉

- ◇ 新入の子も少しずつ給食に慣れ、自分でスプーンを持って食べようとする姿が見られるようになってきました。
- ◇ 在園の子は、残さずおかわりもして食べています。



私たちも、たくさんの「おいしかった」がもらえるよう、1年間がんばっていきます。

10日 〈つばめ組〉じゃがいもの種いも植え

半分に切った種いもを渡すと、「いもからいもができるの？！種じゃないの？！」と、みんなびっくりした様子でした。すでに小さな芽が出ている種いももあり、「こんなふうに芽が出るんだね～」と、芽だしの様子も観察することができて、新しい発見がたくさんあったようです。



種いもを土に置いて、「お布団だよ」と言いながら、やさしく土をかけました。

次の日から園庭で遊ぶとき、じゃがいもの芽が出ていないか、いつもチェックしている子どもたちです。

12日 〈つばめ組・ひばり組〉お花見給食

4月に入ってから暖かい日が続き、あっという間に桜は満開になりました。大好きなカレーとフルーツヨーグルトあえを、青空と満開の桜の下で、お友達と楽しくお話をしながら食べました。

